

# パパ・ママ子育て知恵袋

## 第30回は「自分にごほうびを」

1年が終わろうとしています。

このコラムも今年度は、これで最終回となります。

4月から再開しますので、引き続きお読みいただくと幸いです

1年間でお子さんは、ずいぶん成長しましたね。

去年撮った子供達の写真が校長室に貼ってあります。

この写真を見ると、子供達の成長ぶりがよくわかります。顔が違うのです。

1年生は別人です。

みんな、よい子です。1年間でさらによい子になってくれました。

大人は生きてきた分だけ、物事を見て、聞いて、触ってきました。

空は青いと思っていますし、犬はワンワンと鳴くと思っていますし、砂糖は甘いと思っています。そういうものだと体験を通して学習したわけです。

ところが、子供は生きてきた年数が少ない分、初体験が多いのです。

空の色は毎日違うと思っていますし、犬の遠吠えをまだ聞いたことがない子はたくさんいますし、給食で初めてプルーンを食べた子もいっぱいいます。

大人にとっては「そんなこと」と思えることが、子供には初体験の大発見になるということです。大人の1日と子供の1日とでは、質量が全然違うのです。

1年たっても成長しない大人は大勢いるでしょう。でも、子供は1日で成長することがあります。

だから子育てはおもしろい。

朝東っ子を見ながら、この子の成長はパパママ、グランパグランマの見守りがあってこそだと思います。そうなんです。それは間違いのないことです。

1年が終わる節目です。

とりあえず、よくがんばった。大変な世の中だったけれど、親として、とりあえずがんばった。そう思いませんか。子育てどころじゃなかったという方もいらっしゃるでしょう。そんなことはありません。そこにいるだけでも子育てです。

節目は大切です。**がんばった自分にごほうびを。**

私は、ずっと飲めなかったビールを解禁します。

朝東っ子のパパママ、グランパグランマに「乾杯」です！